



Signature d'une convention instituant une Classe de Défense

publié le 15/09/2022 - mis à jour le 15/03/2023

Le lycée et le 1er Rima viennent de signer une convention instituant une Classe de Défense pour l'année 2022-2023 le 8 septembre 2022. Le jour de la signature qui a été choisi représente une immense valeur symbolique car la date commémore à la fois les deux cents ans du 1er Rima, l'un des quatre plus anciens régiments militaire de la France. Mais également la bataille de Bazeille en 1870 où les valeureux soldats ont lutté pied à pied jusqu'à la dernière cartouche pour repousser l'ennemi allemand qui déferlait sur le pays.

C'est en présence des dix élèves volontaires du lycée issus des classes de première et terminale, toute section confondue, accompagnés par leurs enseignants, que le Colonel Jobic Le Gouvello de la Porte et M. le proviseur Blanchemaison ont solennellement signé le partenariat sous le regard approbateur de Mme Buffeteau, référente du trinôme académique de Défense.



 Convention classe défense Sillac (PDF de 1.2 Mo)

Ensuite, le groupe a eu l'honneur d'avoir eu une visite guidée du musée du régiment et de visiter également la crypte d'honneur.



Enfin, nous avons pu assister au début de la cérémonie célébrant le bicentenaire du régiment. Avec ce partenariat, le lycée pourra, tout au long de l'année, mener de nombreuses actions et activités avec un groupe de militaire engagé. L'objectif étant de développer les valeurs de citoyenneté mais également d'engagement républicain sous différentes formes ludiques, sportives mais également professionnelles.



En effet, les élèves seront moteurs et acteurs lors des commémorations, des visites de monuments historiques du département, correspondront régulièrement avec des engagés affectés à diverses missions et en rendront compte dans des articles ou exposés. Enfin, ils mettront mettre en pratique dans des projets très concrets des compétences vues dans les ateliers.